







Table with weather data: Máxima a la sombra 31.6, Mínima 18.4, Evaporación en mm. 7, Viento en mpa. 00

Los intereses naranjeros

En Valencia se ha celebrado una importante reunión

Valencia.—Se ha reunido la Federación de fruteros y exportadores de naranjas asistiendo a la misma organizaciones de toda la región. El presidente de la reunión expuso el objeto de la misma, presentando a la aprobación varias conclusiones para elevarlas al Gobierno.

Después de intervenir diversos representantes exponiendo sus puntos de vista para la solución del problema se acordaron las siguientes conclusiones:

- Primera.—Pedir el establecimiento de aranceles respectivos aranceles y de las condiciones de importación vigentes como consecuencia de los tratados comerciales realizados en el plazo de un año. Segundo.—Que España considere inadmisibles la política de contingentes y que no la tolere, y que en el caso de que se considere imprescindible su admisión, evitar que tenga un carácter restrictivo, y en ese caso, que la distribución de los contingentes la hagan los propios interesados, tomando el Gobierno las garantías que estime necesarias.

Las fiestas en los barrios

En la Merced Ayer dieron comienzo en el barrio de la Merced las fiestas populares organizadas con motivo de la celebración de la fiesta de la Patrona del mismo. Por la tarde hubo cuasnas y otros festejos infantiles, y por la noche se celebró la anunciada verbena.

Las casas del barrio lucieron colgadas, y en algunas de ellas se vieron artísticas iluminaciones. El jardín de Pablo Iglesias fue adornado al estilo verbenero, encargándose de completar la ilusión de tal los puestos esta-

blecidos, columpios, norias, etcétera. De amenizar la verbena se encargaron dos bandas y varios organillos. A pesar de que a media noche casi chispeó, la animación se mantuvo hasta la madrugada, ya que el mejor aliciente de la verbena estaba en la gran cantidad de mujeres bonitas que acudieron a animarla.

CONFITERIA RUIZ-FUNES

Los mejores dulces-Trapera 48

Sociedad de Chauffeurs y similares

Se ruega a todos los compañeros socios de ésta, su puntual asistencia a la junta general que se ha de celebrar el lunes día 26 del presente mes a las nueve y media de la noche y en el domicilio de dicha Sociedad, en la que se han de tratar asuntos de gran interés para todos.—La Directiva.

CLAUSURA DE UN CONGRESO

Dice el señor Cordero que es necesario preparar las instituciones que han de sustituir al régimen capitalista

Madrid.—Hoy se ha celebrado la sesión de clausura del Congreso de trabajadores de la tierra.

Pronunciaron interesantes discursos en este acto los señores Rojo, Martínez Gil y Cordero. Martínez Gil dijo que el partido socialista y la Unión General de Trabajadores son la fuerza que ha de lograr la regeneración del elemento trabajador de España. Cordero dijo que hace falta que la clase trabajadora vaya preparando las instituciones por las que se han de regir para sustituir a las del régimen capitalista.

Ante ella, Martínez Gil pronunció un sentido discurso enalteciendo su memoria. Después los visitantes desfilaron ante la tumba, depositando ramos de flores.

Comentarios

Terminado el Congreso de trabajadores de la tierra, Lucio Martínez hizo interesantes manifestaciones a los periodistas. Dijo que este acto había sido el más importante de cuantos se habían celebrado desde hace bastantes años. Si los trabajadores del campo vieran peligrar la República, dijo, se levantarían como un solo hombre para defenderla.

EMPRESA INIESTA

Teatro Circo Villar

Sábado 24 de septiembre 1932 a las 7 tarde y 10 y 1,4 noche

La interesante producción sonora «Camino de Santa Fé», por Rosita Moreno y estreno de la preciosa obra sonora «Luna de miel», interpretada por Gustavo Von Stroheim.

Lunes extraordinario, día 26, «Un caballero de frac», hablada y cantada en español, por Roberto Rey y Gloria Gozmann. Miércoles aristocrático día 28 «El ángel de la noche», bellísima obra sonora, por Nancy Carroll.

Cinema Iniesta

Desde las seis de la tarde El dibujo cómico sonoro en una parte «Música contagiosa» y reposición de la colosal película totalmente hablada en español «El precio de un beso» por José Mojica, Mona Maris y Antonio Moreno. El lunes 26, «Resurrección», hablada en español por Lupe Vélez y Luis Alonso.

Cine Popular

Desde las seis de la tarde Hoy Sábado día 24, programa cómico y la interesantísima obra (copie muda) de inusitado misterio y emoción, «Un asesino entre nosotros». El domingo 2 de octubre «De Cowboy a rey» por Tom Mix y Flor de Argelia. (Estreno en Murcia) por Tina Miller.

EN GIJÓN

El ministro de Justicia pronuncia un interesante discurso

Gijón.—Esta tarde se ha celebrado un banquete íntimo en honor del ministro de Justicia señor Albornoz. Al acto asistieron muchas señoras. Terminada la comida, el diputado señor Cortés Martínez ofreció el agasajo. En último lugar habló el señor Albornoz, quien pronunció un interesante discurso. Empezó diciendo que profesaba gran cariño a esta tierra porque en ella fue donde dio los primeros gritos de rebeldía en contra del régimen caído. Aquí, agregó, fue donde adquirió la necesidad de organizar una fuerza capaz de adoptar medidas radicales en el orden político y de carácter socialista en cuanto al económico.

De aquí nació, pues el partido radical socialista que propugna por seguir la revolución desde el poder. Es un contrasentido, siguió diciendo el señor Albornoz, refiriéndose al elemento sindicalista, que esas masas que durante la dictadura estuvieron calladas, se levanten ahora contra la República, pero ésta ha de hacerse respetar por todos.

Habló también de la participación de los socialistas en el Poder. Cuando en otros tiempos se combatía a los socialistas, yo dije que no se hacía bien porque los republicanos habríamos de apoyarnos en ellos para colaborar en el Gobierno, como ahora sucede. No deba ser motivo de alarma que los socialistas estén en el Poder. El elemento burgués no tiene que alarmarse porque está en el Gobierno una mentalidad tan excelente como Fernando de los Ríos, un tribuno tan admirable como Prieto y un organizador de masas tan excelente como Largo Caballero.

Los burgueses y conservadores no deben pedir que estos hombres abandonen el Poder. La garantía del orden está en apoyar la República en los socialistas. De lo contrario, la nave del Estado se estrellará en la roca del caos. Es necesario aprobar en las Cortes las leyes de orden público, la electoral, la de imprenta y otras varias.

La minoría parlamentaria más importante es la socialista y si ésta abandona el Poder, habrá que disolver las Cortes Constituyentes porque el Gobierno quedará sin mayoría. Terminó diciendo que es necesario impulsar un partido de derechas republicanas, pero que no formen en él los monárquicos disfrazados, porque eso sería desvirtuarla y corromperla. El señor Albornoz fue muy aplaudido y felicitado.

ACADEMIA CANTOS

San Bernardo, 2.—Madrid Ingenieros de Caminos—Agrónomos—Industriales. Peritos Agrícolas—Independientes a cargo de 22 profesores. Este Centro fundado en 1916 ha obtenido más de 4.000 aprobados. MAGNÍFICO INTERNADO.

El día en Barcelona

Hilazgo de un cadáver 24, a la 1 md. Barcelona.—Ayer tarde se encontró flotando sobre las aguas del cadáver del teniente de navío don Manuel Rivera, que con el maestro Peróñi falleció en un accidente de aviación ocurrido hace unos días. El cadáver salió a flote frente a los hangares de la aeronáutica naval, en el mismo sitio en que ocurrió el accidente. Enseguida que se notó su presencia fue recogido y trasladado al depósito del Hospital militar.

LETRAS DE LUTO

Aniversario

Se ha cumplido el aniversario de la defunción del que en vida fue nuestro estimado amigo, el prestigioso exportador don Domingo Hernández Rivera. Con tan triste motivo y por el alma del finado, se ha dicho misa en el templo parroquial de San Bartolomé. A su sentida viuda, hijos, hijos políticos y demás familia, les repetimos nuestro pésame.

Agradecimiento

En nombre de la affligida esposa, hijo y demás familia, del que fué nuestro respetable amigo, el exsergente de la Guardia civil y conserje del Banco Internacional don Pascual Gallano, damos las gracias en la imposibilidad de poderlo hacer personalmente a los muchos amigos que les han acompañado en su duelo y han asistido a su entierro y funeral. Una vez más les reiteramos nuestro pésame.

ULTIMA HORA

Agresión a un diputado

24, a las 3 md. Cádiz.—Se reciben noticias de que en el pueblo de Algodonales ha sido objeto de una agresión el diputado señor Rodríguez Piñero. Al pasar por dicho pueblo un auto en el que iba dicho señor acompañado de un hermano suyo un grupo de tiradores y apedreó, resultando heridos el hermano del diputado y el chófer.

T. en asaltado

Cádiz.—Los guardias de Seguridad de servicio en la estación, al salir un tran de mensajerías vieron que iba haciendo unas paradas anormales. Ante ello supusieron que en el tran pasaba algo, y se apresuraron a darle alcance. Al lograrlo, vieron a cuatro individuos que saltaban de la máquina, de los cuales tres huyeron, pero uno pudo ser detenido. Este manifestó que él y sus compañeros habían asaltado el tran. Los cuatro son súbditos alemanes, y el día anterior habían salido de la cárcel.

En Gobernación

Madrid.—Al recibir el ministro de la Gobernación esta madrugada a los periodistas les manifestó que probablemente no acompañará al presidente del Gobierno en su viaje a Barcelona, pues se propone estudiar los expedientes de algunos detenidos contra los que no aparecen cargos concretos, para ponerlos inmediatamente en libertad.

Noticias de Barcelona

Barcelona.—El fiscal de guardia ha denunciado al semanario «Tierra y Libertad» por la publicación de un artículo injurioso para los agentes de la autoridad. La Policía procedió a efectuar la recogida de la tirada. En el Gobierno civil se ha efectuado una reunión de patronos y representantes de los contra maestres de la Sociedad R. d. d. para ver de volucionar el conflicto planteado por los obreros al pretender cobrar las fiestas intersemanales.

Una tima frustrado

Barcelona.—Hace unos días el panadero de Dausos, Francis, Estanislao Sabadell, recibió una carta en la que se proponía un fabuloso negocio mediante la entrega de 11.987 pesetas. Segun dicha carta, los once mil pesetas eran para conseguir la libertad de un banquero detenido en esta Audiencia, y el resto para gastos menores. Una vez el banquero en libertad, reconocería no mateta que tenía en depósito en la Audiencia, o la cual había una importante cantidad que repartiría con su liberador. Aconsejado por la proposición, Sabadell se vino a Barcelona, donde se puso en comunicación con los que le habían escrito, los cuales convinieron con él en volverse a reunir por la tarde, llevando ya el panadero la cantidad indicada. Mientras llegaba la hora de la cita, enteró del negocio a una amiga suya, el cual, suponiendo que se trataba de un timo, dió parte a la Comisaría. Esta efectuó la detención de Joaquín Jiménez, el cual prestó declaración ante el juzgado y luego pasó a la cárcel.

El Gobierno ingés

Londres.—La crisis gubernamental será abierta el próximo miércoles. En dicho día Evert Samuel presentará al primer ministro Mac Donal su dimisión y la de los ministros liberales compañeros suyos. Se trata únicamente de los samuelistas, no afectando la dimisión al grupo de los liberales que acudilla Simon, los cuales ratificarán su adhesión al Gobierno. Seguramente los dimisionarios serán sustituidos por liberales del grupo Simon. Sacerdote encarcelado S. govia.—Ha ingresado en la cárcel para cumplir el arresto subdiario correspondiente el sacerdote don Angel Sánchez Vicente, por no haber abonado una multa de quinientas pesetas que le fué impuesta por el gobernador. Dramático suceso Tortosa.—Se ha registrado un dramático suceso que ha gran sensación. En el expreso de Sevilla, tren ascendente, montaron seis individuos que viajaban sin billetes, los cuales se subieron a la cubierta de un vagón de primera. Al pasar el tren por el puente de Carmel, que es muy bajo, tres de ellos dieron con la cabeza contra el puente, quedando decapitados. La sangre cayó con tal abundancia, que empujó los cristales del coche, y al abrirse los visajeros hicieron funcionar el timbre de alarmas, deteniéndose el convoy y viéndose con horror lo sucedido. Los tres cadáveres, que no han podido ser identificados, quedaron en la estación de Ampolla. Explosión dos bombas Coruña.—A las ocho de la noche hicieron explosión dos bombas en una obra en construcción del barrio de Santa Lucía. La explosión de los artefactos causó importantes desperfectos. Las bombas fueron colocadas por motivos sociales. Lea usted EL LIBERAL

MÚSCULOS CANSADOS



Lo que más reanima después del deporte: fricciones de Colonia Añeja, conguante ruso. Los músculos cansados recobran vigor: se nota un gran alivio. El alcohol neutro y las esencias naturales, producen su efecto tónico; porque el alcohol es de 90°, y las esencias, de flores, frutas y plantas escogidos.

FRASCO, 2,50 LITRO, 15 PTAS. TIMBRE APARTE. AGUA DE COLONIA AÑEJA. PERFUMERÍA GAL. MADRID. BUENOS AIRES.

Primer aniversario del señor D. Emilio Carrillo Valiente Que falleció en Ulea el 26 de septiembre de 1931 habiendo recibido los SS. SS. y la Bendición Apostólica R. I. P. En sufragio de su alma y de la de su esposa LA SEÑORA Doña Asunción Valiente Atué Que falleció el día 18 de febrero de 1916 (Q. E. P. D.) Se aplicarán las misas que se celebran pasado mañana lunes día 26, en el Convento de Madres Capuchinas de Murcia, y en el Altar del Santísimo Cristo de la Agonía y hora de las ocho, ocho y media, nueve y nueve media, donde está la Vela y Alembredo. Las Reverendas Madres rezarán la Hora Santa y aplicarán la Santa Comunión en sufragio de dichos difuntos. Su hijo, don Felipe Carrillo Valiente, les dedica este piadoso recuerdo. Invita a sus amigos a alguno de estos sufragios y dediquen una oración por las almas de los finados, por lo que quedará agradecido. Murcia 24 de septiembre de 1932.

REUMA BAÑOS DE ALHAMA CURA RADICAL